T.



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su reconocimiento y homenaje a Néstor Narciso "Pichila" Fonseca, militante popular de destacada trayectoria como dirigente sindical en la región de La Plata, Berisso y Ensenada, al cumplirse un nuevo aniversario de su detención y desaparición, perpetrada por los "grupos de tareas" de la última dictadura militar, el día 31 de mayo de 1978.-

PATRICIA CUBRIA Diputada Bloque Frente pare la Victori: H.C. de Diputados Pcia, de Ba GUSTAVO GABRIEL DI MARZIO Diputado Bloque Frente para la Victoria H. C. Piputados de la Peia: de Bs. As.





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Néstor "Pichila" Fonseca nació el 19 de diciembre de 1940.

De profesión carpintero matricero, inició su actividad sindical en Astilleros Río Santiago (Ensenada). En 1959 fue elegido delegado regional para las 62 Organizaciones Peronistas por la seccional Ensenada de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE).

En los años 60 participa en la organizacion de la Juventud Peronista (JP) de La Plata. También fue obrero textil, con posterioridad, trabajó en Petroquímica Sudamericana y, en 1972, es elegido delegado gremial en el frigorífico Swift de Berisso.

Según cuenta el historiador Roberto Baschetti: También estudiaba. Finalizado el secundario nocturno en el Colegio Nacional de La Plata, primero cursó algunas materias en la Facultad de Derecho y luego optó por la carrera de cinematografía en Bellas Artes, graduándose en 1974, aunque no pudo recibir el título. En 1975, durante las movilizaciones contra el "Rodrigazo", fue dirigente de la "Coordinadora Sindical de Gremios en Lucha" que nucleaba a trabajadores no docentes, de astilleros, de Propulsora Siderúrgica, de Kaiser Aluminio y de SIAP.

Instalada la dictadura militar en marzo de 1976, debió dejar su trabajo en el frigorífico Swift, para seguir militando en la clandestinidad en la Plata.

El 31 de mayo de 1978, fue detenido y desaparecido, a la edad de 37 años.

Su cuerpo fue recuperado en una tumba clandestina en Mar del Plata; había sido enterrado en junio de ese año por los represores fraguando un enfrentamiento armado. Sus restos fueron exhumados e identificados por el Equipo Argentino de Antropología Forense (EAAF).

El jueves 15 de septiembre de 2005, la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Nacional de La Plata, designó con su nombre "Sede Néstor Fonseca", al nuevo edificio construido en los terrenos que ocupara anteriormente el Distrito Militar local. Y el día 24 de noviembre del mismo año, las autoridades de la Facultad le entregaron a su hermana el título universitario que "Pichila" había logrado y no pudo recibir.

Por las razones expuestas es que solicitamos a las señoras y señores diputados su acompañamiento a este proyecto.

GUSTAVO GABRIEL DI MARZIO Diputado Bioque Frente para la Victoria H, C, Diputados de la Pola: de Bs. As.